



MARAE MODA



Desde un pequeño pueblo de Zamora, CORESES, nos llega una empresa textil que aparece en el mapa del mundo gracias a la calidad de los tejidos que utiliza seleccionados cuidadosamente, 100% lana abatanada, tipo austriaco, cálida y confortable, no hace bolitas y es lavable.

En sus instalaciones se lleva a cabo todo el proceso combinando artesanía y nuevas tecnologías dotando al producto final de su propio acabado característico.



Se trata de una empresa familiar de segunda generación, en sus inicios se ubicó en la localidad zamorana de Villarrín de Campos y en la actualidad se encuentra en Coreses, en un polígono del entorno de la capital zamorana.

Llevan más de 40 años fabricando punto para mujer, hombre y niño, actualmente regentado por los hermanos Escudero bajo la marca MARAE MODA, con presencia en todo el mundo a través de su venta online.

Con toda la ilusión y afán de mejora pretenden aumentar su presencia en España y abrir nuevos mercados fuera, sobre todo en el norte de Europa."

Han vestido a la familia real británica, en varias ocasiones, se muestran fotografías recientes.

Uno de sus responsables, Raúl Escudero, muestra su gran satisfacción, ya que por tercera vez la princesa ha elegido el abrigo más emblemático de la línea infantil de Marae y ha explicado la clave del éxito de su modelo de confección, que está basado en el **diseño y calidad de los materiales y el acabado de las prendas**.

Mientras otras firmas optan por rebajar la calidad y producir en el exterior para abaratar costes, MARAE apuesta por su propio taller, enfocándose en el mercado internacional y centrándose exclusivamente en las colecciones de invierno. Los años de pandemia no han supuesto ninguna incidencia negativa en la empresa, al contrario, **han crecido sus ventas a un ritmo del 30 % anual**. En el año 2020 su mercado exterior representó casi el 60 % de su facturación y en 2021 superó el 70% según ha detallado Raúl Escudero.

Dan empleo a 16 personas en el pico de temporada en su taller, y van a recurrir a una empresa de Medina del Campo para realizar en ella una parte de la confección.

"En Castilla y León hay muchas empresas que trabajan muy bien, aunque no se les conoce tanto como a nosotros, y queremos ayudar para que salgan fuera y crezcan", ha declarado Raúl Escudero, presidente y fundador a su vez de TEXMOCYL, asociación para el desarrollo del sector textil de Castilla y León.

<https://marae.es/es/>

●+34 980 580 139

●marae@marae.es

